

❖ ウィンタースクール1期 ❖

12月10日(土)～11日(日)

担当 梶山指導員

ウィンタースクールのスタートである1期の行事を実施したところ、県内外各地から30名(男子16名、女子14名)の児童が参加してくれました。1日目は好天に恵まれ、師走には暖かい日差しを浴び、わんぱく大冒険や野外炊飯を行うことができました。2日目の早朝登山は、曇天で残念ながら日の出を見ることはできませんでしたが、360度のパノラマを満喫することができました。



わんぱく大冒険



野外炊飯



早朝登山

❖ 参加しての感想 ❖

- ・[小学5年女子] 1日目はわんぱくだいぼうけんをしてつかれたけど、2日目は4時半において早朝登山をして、わんぱくだいぼうけんよりきつくて、こんなにきついと思ってなくてつかれたけど、きれいなけしきを見られたのでよかったです。また今度来れるきかいがあったらいいなと思いました。にこみラーメンを、みんなで協力して作ったのでおいしかったです。
- ・[小学5年男子] わんぱく大冒険では、みんなと協力してゴールできた。野外炊飯では、みんなで役割を分担してにこみラーメンやごはんを作れた。早朝登山は、朝日は見られなかったけど、きれいな景色を見られたのでよかったです。今度のサマー、ウィンタースクールも来てみたいです。
- ・[小学6年女子] 最初は友達にさそわれて応募しましたが、急に(友達が)キャンセルになって不安でしたが、何だかんだ班の人や他の人と喋べれたので安心しました。野外炊飯では日々手伝いをしている成果がでたので、シュッシュッとできました。ご飯は失敗しましたが、あれはあれでおいしかったので、よかったです。わんぱくでは、班員と一心同体になっている感じがして嬉しかったです。今日の早朝登山では、岩がゴツゴツしており、登るのも下るのも怖くてきつかったですが、景色がすごくよかったです。結果オーライですね。この2日間とても楽しかったです。このウィンタースクールの企画を作っていただきありがとうございます。
- ・[小学6年男子] 野外炊飯で自分たちが作ったご飯がベチョベチョになっていたけど、ラーメンはおいしかった。早朝登山は日の出が見られなかったけど、山頂からのながめがきれいだったので、よかった。M先生にはとても勉強になりました。